

# LE SKARGOVARD



UNE PUBLICATION IRREGULIERE DU CONSEIL DES CLANS

## HEY DIS DONC !

PAR RASCAL PRAU

Une injustice ! Une infamie ! Alors que les réseaux Cabalvision et la Ligue BN ont signé de juteux contrats, ce que veut voir le public, ce sont des stars ! Et hier soir, la décision d'un petit bonhomme soi-disant intègre a ruiné le plaisir de 15.000 spectateurs et encore plus de cabal-bonnés tels que votre dévoué serviteur.

Les rumeurs circulaient : l'ignoble et répugnant Fezglith traînait ses guêtres (littéralement, il n'a rien d'autre) non loin du stade devant accueillir les Exskavenarks face au Crimson Shadow Fist. Le Puant allait-il participer à ce match sous bannière Exskavenarks ?



OUI ! Présent sur la feuille de match, il était même titulaire, balançant son encensoir alors que les autres skavens se tenaient éloignés de cette menace.

Mais, alors que l'arbitre allait siffler le début de la partie, ou juste après, bref, le public passa la fosse de sécurité et envahit le terrain ! Fezglitch, respectant ses fans, tenta d'en convertir un ou deux à son culte mais se prit un retour d'encensoir qui le mit KO. Et quelques minutes plus tard, alors que les Exskavenarks venaient d'ouvrir le score, un petit bonhomme en noir et blanc vint adresser un carton rouge à un Fezglitch désabusé de n'avoir pu jouer !

Quelle est cette infamie ! Un joueur qui n'a même pas joué ne peut pas être expulsé ! C'est une honte ! Est-ce là encore un coup d'Umami ? N'a-t-il pas des morts à pleurer avec ses larmes de crocodile ? Moi, Rascal Prau, je m'insurge et le dis haut et fort : cet arbitre est corrompu ! Son nom est ... Bob ... Mittelman ... fils de ... Donc, cet arbitre a fait le bon choix ! Et Fezglitch n'est pas perdant : 100.000 PO pour un simple salut au fan ! Il est important de suivre les règles et d'être intègre !

## MOIS DE YÁVIË



Il n'est pas dans l'ordre des choses que le Conseil soutienne une action des noreilles pointues.

Mais le **coach Heinrich**, spécialiste auto-proclamé de la Manita (et plus si affinités), vient de lancer en ce mois de Yávië une opération contre le chaos.

Le Conseil soutient cette opération s'il permet d'éradiquer quelques récalcitrants à sa domination. Déjà l'équipe des **Exskavenarks** s'est portée volontaire pour porter la couleur rose de l'opération, que l'équipe des **Queues Tardent** arbore déjà. Et ces deux équipes ont marqué des points !

La récompense a beaucoup intéressé les membres du conseil, et l'heureux gagnant qui pourra coller une Manita aux fesses d'Heinrich sera récompensé d'un petit baume du clan Pestilens qui donnera du relief à cette fameuse Manita.



## QUEL DÉBUT DE JOURNÉE !

Alors que la saison avait mal débuté pour nos franchises, enregistrant pas moins de 4 défaites en 4 matches, la donne s'est inversée en ce début de J2 ! 3 matches pour 3 victoires !

Les Exskavenarks se sont débarrassés du Crimson Shadow Fist dans un match entâché d'une polémique mort-née de notre polémiste Rascal Prau (voir par ailleurs). Une action d'anthologie d'Eek Huttoar, le lanceur de l'équipe, a permis de retourner une situation mal embarquée !

Dans le second match de ce multiplexe, les Queues Tardent se sont défaits de The Grinders sur le plus petit des scores. Des morts sont à dénombrer, et des résurrections polémiques là aussi (lire par ailleurs).

Plus tôt dans la semaine, l'Union des XIII a retrouvé de la sérénité en se rassasiant des Tourtes volantes sur le score de 2-0. Il semblerait que les hommes-arbres du commissaire Petitgars aient les glandes (de boxe), et avec l'automne qui arrive, les châtaignes devraient tomber ! Le Conseil souhaite une réussite sanglante aux Tourtes Volantes pour leur prochain match.

Dans le prochain numéro du Skarognard, nous saurons enfin si le Pays Noir est accepté parmi nous, ce qu'ont les tortues qui se baladent avec un rat, et le nouveau classement des équipes dans les prix du Skarognard !



**Résurrection : où va notre âme ?** Alors que le pauvre Qeech OFromage est décédé lors du dernier match des Queues Tardent, la question se pose. Parce que Qeech est maintenant un membre des Grinders, qui l'ont ressuscité (du moins, c'est la version officielle). Garde-t-il son âme de skaven ? Sinon, où va-t-elle ? Umami, spécialiste en sacs-à-mains et négociant en peaux de lézards morts, a une réponse : "un skaven zombifié a perdu toute volonté et ne répond donc plus aux ordres du Conseil des XIII."

Cela ne nous convient pas, car nous sommes une société inclusive, et acceptons volontiers nos frères morts au combat ou ailleurs. Les meilleurs spécialistes sont sur le coup pour une réponse très prochaine.



## LE JEU DES DIFFÉRENCES

*Toi aussi, amuse-toi en lisant le Skarognard !*

*Trouve les différences entre ces deux images, et envoie tes réponses au 30-RATS !*

*À gagner, des voyageurs allers simples vers Skarogne, des pin's du clan Eshin, ou encore un cours personnel d'éducation auprès du clan Moulder !*

### IMAGE 1



### IMAGE 2

